

先週の回答



1953 (昭和28)年7月、当時の総理大臣吉田茂は衆議院予算委員会で野党との質疑応答中に、質問議員に「バカヤロー」と発言したことがきっかけとなって衆議院を解散した。世にいう「バカヤロー解散」である。

経緯はこうだ。吉田首相が質問者に「無礼じゃないか」と怒鳴った。質問者の西村議員(社会党左派)が「何が無礼だ! 答弁できないのか! 君は」に、「ばかやろう・・」と(小声で)言い、「何がバカヤローだ、バカヤローとは何事だ! 取り消しなさい」で国会が解散となったのである。

ま、売り言葉に買い言葉のバカヤローであったが、場所が悪かった。漢字で書く馬鹿野郎は、頭が悪い莫迦

な奴、無知な男、愚か者のこと。カタカナで書くバカヤローはややニュアンスがちがって、ふざけるな、冗談じゃねえ、引っ込んでいろなど、捨てゼリフ的に使われ、相手の知能指数に言及したものはない。

バカヤローには「本当のバカ」と「みっともない」の二通りある。

たとえば、今年の出来事というところ、アメリカ大統領のトランプ、森友学園の籠池、稲田元防衛大臣、北朝鮮の金正恩などは「本当のバカ」(私見)。

トランプの「アメリカ第一主義」。小池百合子の「排除」発言。総理夫人の出しやばり。山尾志桜里議員の昼下りの不倫セックス。アベノミックスの貧乏人放置国家などは、後者の「みっともない」的バカヤロー。

砂浜に立って、押し寄せる波の大海原に向かって「バカヤロー」と大声で叫ぶのは、青空や太陽をバカだと言って言っているのではなく、自分に鬱積している欲求不満を吐露するバカヤローである。「世の中まちがっている」「オレは正しい」の訴えが込められているバカヤローである。

経験ありません?



今週の問題



□の中に漢字を埋めて
四字熟語を完成させてください。